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Comité Consultivo del Distrito para Educación Compensatoria (DAC) 
Actas de la Reunión General Ordinaria 

17 de Enero de 2007 
 

Asistencia de Representantes Escolares: 
 
Miembros del Consejo Directivo: Presidente: Page;  Consejo Directivo: Balangón, Engle, 
Green, Mitchell, O’Connell y Rosevear. 
 
Escuelas Primarias Compensatorias:  Anderson/Alcott, Griffin/Angier, Montan-
Rodgers/Barnard, Lucero/Bethune, Peterson/Birney, Vattuone/Burbank, Vidrios/Carver, 
Márquez/Chesterton, Marx/Doyle, Cotterell/Edison, Levell/Encanto, Smith/Ericsson,  
Whitsett/Foster, Engle/Franklin, Hernández/Hamilton, O’dea/Hancock, Samaniego/Horton, 
Brandt/Ibarra, Alforque/Knox, Wilcox/Lafayette, Sánchez/Lindbergh-Schweitzer, Gómez-
Taylor/Logan, Willoughby/Marvin, O’Keefe/McKinley, Johnson/Nye, Rosevear/Perry, 
Quiñones/Rowan, Borders/Toler, Padilla/Valencia Park, Marte/Webster, Longley/Wegeforth. 
 
Escuelas Intermedias Compensatorias:  Spathas/Correia, Faruq/CPMA, Forney/DePortola, del 
Valle/Mann Expression, Robinson/Marston, Hammons/Intermedia Montgomery, 
McCrory/Standley, Page/Taft. 
 
Escuelas Preparatorias Compensatorias:  Garcia/Crawford MVAS, Hammons/Kearny SDMD, 
Savage/Kearny SciTech, Faruq-Haney/Madison, Green/Morse, Perlis/Point Loma, Mitchell/San 
Diego Sci Tech. 
 
Escuelas Atípicas Compensatorias:  Balangon/Gompers, Newton/ San Diego SCPA. 
 
Escuelas Sin Title I:  Gonzáles/Hickman, Gonzáles/Kumeyaay, O’Connell/Scripps Ranch 
 
Escuelas “Charter:  Bozin/O’Farrell, Juárez/Promise. 
 
Personal del Distrito: Andrea, Barry, Beldock, Díaz, Erdmann, Flores, Foster, Harper, 
Hightower, Johnson, Kowba, Martínez, Medina, Palkowitz, Reed, Shannon, Zickert. 
 
Miembros del Público: Brings, Garibay, Hammond-William, Izu, Loree, Peevy, Ríos  
 
1. Apertura de la Reunión  David Page, Presidente del DAC hizo la apertura de la reunión 

siendo las 6:43 p.m. 
 
2.   Informe del Presidente 
 

 Aprobación de las Actas: Las actas de la reunión del 13 de Diciembre de 15 de 2006 
fueron revisadas. Se propuso la aprobación de las actas (Marston), hubo quórum y la 
propuesta fue aprobada. No hubo oposición. 
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 Reuniones de las Mesas Directivas de Educación del Estado: Page entregó una copia 
de una comunicación fechada el 1º de Noviembre de 2006, tratando el tema de los 
requisitos de rendición de cuentas estatales y federales para las Agencias Locales de 
Educación de California (LEAs) y las escuelas. Page repartió una copia del Orden del 
Día, de la  Mesa Directiva de Educación de California de Enero de 2007 relacionada a la 
calendarización legislativa. Page mencionó la información de recursos de Reautorización 
del Decreto (NCLB) Ningún Niño se Quedará Atrás.  

 
 Resultados de las Metas del Plan LEA: Se les entregó a los miembros un folleto del 

DAC los Resultados de la Encuesta del Plan LEA de anteriores reuniones. Page pidió a 
los asistentes que revisaran los resultados junto con su director/a y el SSC. 

 
Taller de Capacitación de Finanzas del CACE: Page indicó que tendría disponibles los 
materiales del taller de capacitación reciente patrocinado por la CACE Región IV el 16 
de Diciembre de 2006.  

 
Debbie Foster, Supervisora de Presupuestos, explicó que la meta del distrito es entregar 
los libros de contables del presupuesto a los planteles el 24 de Enero de 2007, para poder 
iniciar la planificación del ciclo lectivo 2007-08. El distrito ha programado varias 
sesiones de capacitación a partir del 25 de Enero de 2007, para los directores y 
superintendentes de área. 

 
Page pidió a los presentes si les interesaría acudir a la capacitación de presupuesto. Page 
manifestó que la capacitación les dará a los miembros un mejor entendimiento del 
proceso del presupuesto en libros, la calendarización del Plan Escolar para el 
Aprovechamiento Estudiantil y un conocimiento valioso para poder participar más en el 
proceso de toma de decisiones. 

 
3. Informe del Consejo Directivo 

Nombramientos del Consejo Directivo: Page manifestó que los estatutos de DAC le 
permiten al Presidente nombrar a miembros nuevos en el Consejo Directivo. Page le dio 
la bienvenida al recién nombrado miembro del Consejo Directivo de DAC Joe Rosevear, 
Representante ante DAC de la Primaria Perry. 

Conferencia Estatal del Title I: Se entregó información y folletos relacionados a la 
Conferencia 2007 de California del Title I, la cual se llevará a cabo en Costa Mesa el 16 y 
17 de Abril de 2007. Page instó a los miembros interesados en asistir, que inicien el 
proceso al solicitar la aprobación del director/a de su plantel y al SSC. Los miembros 
deben trabajar muy estrechamente con su plantel para cerciorarse que la documentación 
de viaje del distrito esta llenada correctamente por la escuela y enviada a tiempo para su 
procesamiento. 

Terri Reed, Administradora del Programa, de Supervisión de Programas, anunció que 
nueve escuelas primarias del Distrito Escolar Unificado de San Diego han sido 



Comité Consultivo del Distrito                                                               ANTEPROYECTO 
Actas de la Reunión General Ordinaria 
17 de Enero de 2007 
Página 3 

 

nominadas para recibir el Reconocimiento de Aprovechamiento Académico del Title I. 
Las escuelas son: Dewey, Doyle, Ericsson, Fletcher, Florence, Hardy, Pacific Beach, 
Perry y Zamorano. Reed les solicitó a los miembros asistir a la conferencia estatal del 
Title, en donde las escuelas van a ser reconocidas. 

 

 

 

 

Irene Hightower, Asesora Pedagógica, de Supervisión de Programas, explicó que el 
Reconocimiento de Aprovechamiento Académico del Title I, premia a las escuelas que 
sobrepasan el Progreso Anual Adecuada (AYP) por dos años o más o que 
significativamente cierran el espacio entre los subgrupos numéricamente significativos y 
doblan sus metas API durante dos o más años consecutivos. La información adicional 
sobre el Reconocimiento de Aprovechamiento Académico del Title I la pueden encontrar 
en el portal http://www.cde.ca.gov/ta/ac/ti/awardsprogram.asp del CDE (Departamento 
de Educación de California). 

 
4. Informes del Distrito/ Capacitación/ Colaboración 

 Consulta de la Clasificación del Title I y Subsidios: Solicitud Consolidada Parte II, 
2006-07: Art Palkowitz, Director de la Oficina de Desarrollo de Recursos, entregó 
información y explicó los gastas del distrito. Palkowitz manifestó que la obligación del 
distrito es consultar y debatir el informe Con App con la presidencia del DAC. Los 
miembros del DAC tienen la opción de aprobar el informe, o votar para permitir al 
presidente del DAC que lo apruebe. El Con App se envía a la Mesa Directiva de 
Educación para su aprobación. 

Debbie Beldock, Directora Ejecutiva de Proyectos Especiales, entrego un folleto e hizo 
una presentación en Power Point sobre el Informe de Clasificación del Title I, los 
requisitos del Title I y como se distribuye el dinero en todo el Distrito. Beldock explicó 
que el anteproyecto del informe presenta un plan total de distribución del Presupuesto 
Title I y que el anteproyecto del informe con recomendaciones se enviará a la Mesa 
Directiva de Educación para su aprobación el 23 de Enero de 2007. Beldock dio 
respuesta a las preguntas de la asamblea. 

Geno Flores, Superintendente Adjunto, presentó información de los Niveles de 
Clasificación y Subsidios Propuestos 2007-08 del Title I. Flores respondió a las preguntas 
de la asamblea. Flores agradeció a los representantes y miembros  por su compromiso 
con sus planteles y los esfuerzos continuos para participar en los debates. 

Se propuso (Marston) y secundó (Morse) y se aprobó de cambiar el punto # 4 del orden 
del día Revisiones SPSA antes de la Calendarización del Plan LEA. 
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 Revisiones al Plan Escolar para el Aprovechamiento Estudiantil: Terri Reed, 
Administradora del Programa, Supervisión de Programas, entregó un folleto revisado e 
informó a los miembros sobre los cambios recientes en los talleres de capacitación 
venideros del SPSA. Reed explicó que este año, los directores asistirían a las 
capacitaciones de área sobre los libros contables del presupuesto de los planteles y que el 
personal de Supervisión de Programas impartirá las sesiones de capacitación del SPSA 
para los directores y presidentes del SSC inmediatamente después de la capacitación 
sobre el presupuesto. Reed explicó que la capacitación del SPSA es para ayudar a los 
representantes del SSC y al personal del distrito a entender que necesita tratarse e 
incorporarse en su plan escolar 2007-08. 

 

 

 

Reed indicó que hay dos oportunidades más para asistir a la capacitación del SPSA 
diseñadas específicamente para los miembros del SSC y alentó a la asamblea a asistir a 
una de estas capacitaciones para el 31 de Enero de 2007 y para el 1º de Febrero de 2007. 
Los asesores pedagógicos de Supervisión de Programas también programarán reuniones 
individuales con los planteles sobre pedido. La fecha límite para los SPSA de 2007-08, es 
el 2 de Marzo de 2007. Reed hizo referencia a la Circular Administrativa Núm. 60 
Revisión de los Planes Escolares 2007-08 para mayor información. 

 Calendarización del Plan LEA; Perspectiva de las Metas 3, 4 y 5: Debbie Beldock, 
Directora Ejecutiva, Proyectos Especial, hizo otra presentación en Power Point y entregó 
información sobre la Calendarización del Plan LEA. Beldock insistió que el distrito “está 
poniéndose al corriente” para hacer las revisiones al Plan LEA actual para poder reflejar 
un versión más precisa del Plan, basada en las recomendaciones de la asamblea. Beldock 
manifestó que la meta del distrito es iniciar los trabajos para el siguiente Plan LEA y que 
en el futuro, el distrito debe estar trabajando en la calendarización para tratar la 
planificación a largo plazo. Beldock agradeció a los miembros del DAC por el trabajo 
arduo y los esfuerzos continuos para mejorar el aprovechamiento estudiantil. 

Hubo una propuesta (SD SciTech), secundada (Hamilton) y aprobada para extender la 
reunión 10 minutos más. Secundad por (Hamilton) y aprobada. 

 Noticias del Centro de Padres Ballard: Elneda Shannon, Asistente Administrativa de 
Supervisión entregó información sobre las clases de segundo trimestre que inician del 13 
de Febrero hasta el 28 de Marzo de 2007. Has dos clases de educación familiar 
adicionales en Español los Martes en la mañana. Shannon informó sobre las renovaciones 
futuras de la Proposición MM para el Centro de Padres Ballard. El estacionamiento estará 
muy limitado. Las clases se impartirán en los búngalos provisionales. Por favor llame al 
Centro Ballard si tiene alguna duda sobre las clases y la construcción futura. 
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5. Comentario Público: Los representantes de las Voces de Padres para la Educación en San 
Diego (PVSD) entregaron información sobre un evento futuro., Continuando la 
Conversación con el Superintendente Carl Cohn e interactuando con los Superintendentes de 
Área, programada para el 7 de Febrero de 2007, de 6:30 A 8:30 p.m., en el Centro de Padres 
Ballard.  

 
El Departamento de Enlace con los Padres, Comunidad y Alumnos entregó un folleto con 
información sobre un evento, Feria de Prevención e Intervención programada para el 24 y 25 
de Enero de 2007, de 12:00 a 4:30 p.m. en el Centro de Padres Ballard. 

 
 
 
Rifa: Ganada por Hamilton y Standley. 
 
La reunión se clausuró siendo las 8:37 p.m. 
Actas levantadas por María D. Johnson 
 


